

Banlieue Sud

MÉRÉVILLE

## La chorale Amarelli, c'est reparti !



*La chorale s'étoffe d'année en année avec l'arrivée de nouveaux choristes.*

Comme à l'accoutumée, salle polyvalente, répétition de notre chorale mardi. Suite « au tabac » qu'ils ont réussi à faire salle Jean-l'Hôte en janvier dernier, ceux-ci répètent encore et encore pour les prochains spectacles. Le 1<sup>er</sup> dimanche 17 mars salle Mienville à l'hôtel de ville de Nancy, dans le cadre des « salons chantants » et du dispositif « Chœur à Chœur ». S'ensuivra une autre représentation celle fois à Baccarat, salle polyvalente, au profit des restos du cœur, samedi 30 mars. À noter lors de cette répétition au 2/3 du groupe, l'arrivée massive de nouveaux choristes, dans les sopranes, Martine et Nadine, et trois alti, Delphine, Nadia, et la benjamine, Mélina, 24 ans, au timbre de voix particulier, habitante depuis peu dans la commune. Cette dernière, née d'un père, chanteur professionnel, au parcours atypique, a approché The Voice. Elle devrait se sentir parfaitement à l'aise parmi cette « bande de jeunes ». Rappel de la moyenne d'âge, 51 ans. Mélina a été accueillie chaleureusement par nos chefs de chœur, Monique Thouvenot et Marie-Pierre Vanel, ainsi que par tous nos choristes. Une figure locale a également rejoint cette chorale qui dépasse désormais les 60 personnes, Patrick, voix de basse 2, qui n'est autre que notre correspondant local, beau-père de Mélina. Bonne chance pour cette nouvelle aventure !